



Büzo Aktuell

Stand: 04. April 2023

Termine:

Vorarlbergplus50 Bizau

Einladung zur ORF-Besichtigung am Mittwoch, 12. April 2023

Wir bilden Fahrgemeinschaften, daher bitte um Anmeldung bei Rita (0650/512 08 37) oder bei Gebhard (0664/89 12 883) bis spätestens Dienstag, 11. April 2023. Die Abfahrt ist um 13:00 Uhr auf dem Dorfplatz.

Connexia- Elternberatung

Gute Antworten rund um ihr Baby. Beratung für Eltern von Babys und Kleinkindern bis zu vier Jahren.

Mit der Geburt eines Kindes beginnt eine spannende Zeit. Damit Sie als Eltern bei Fragen und Unsicherheiten gut begleitet sind, berät Sie die erfahrene Hebamme, Gabriele Burigo, gerne in einem persönlichen Gespräch zu den Themen wie Ernährung, Entwicklung, Pflege und Erziehung ihres Kindes.

Die Beratungsstelle in Bizau, im Untergeschoß des Gemeindeamtes, ist immer am zweiten Mittwoch im Monat, von 14.00 bis 15.30 Uhr, geöffnet – **nächster Termin: Mittwoch, 12. April 2023**. Während der Öffnungszeiten können Sie die Beratungsstelle ohne Voranmeldung besuchen. Hier haben Sie die Möglichkeit, ihre Fragen vertraulich zu besprechen und ihr Kind wiegen und messen zu lassen und sich mit anderen Eltern auszutauschen.

Gerne bieten wir auch ein Gespräch mit Terminvereinbarung an – außerhalb der Öffnungszeiten und auf Wunsch auch zu Hause.

Kontakt: Gabriele Burigo, Tel., 0664 5308417 oder gabriele.burigo@connexia.at

Einladung zur Jahreshauptversammlung des Krankenpflegevereins

Wir laden alle Mitglieder und Interessierten zu unserer **Jahreshauptversammlung am Donnerstag, 13. April 2023, um 20:00 Uhr im Gebhard-Wölfle-Saal** herzlich ein.

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Gedenken an die im vergangenen Vereinsjahr verstorbenen Mitglieder
3. Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung
4. Vorlage der Jahresrechnung und Bericht der Rechnungsprüfer
5. Bericht der Obfrau
6. Bericht aus dem Sozialsprengel Bezau-Bizau-Mellau-Reuthe
7. Bericht über die Arbeit des Mobilien Hilfsdienstes
8. Gerda Winder von der Beratungsstelle für Betreuung und Pflege stellt sich und ihren Aufgabenbereich vor
9. HPC – Hospizkultur und Palliative Care zuhause
10. Allfälliges

Wir freuen uns über euer Interesse und eure Teilnahme.

Danke für die Spende

In Gedenken an Frau Rosa Bischofberger haben uns die Trauerfamilien € 1.000,-- übergeben. Dafür möchten wir uns ganz herzlich bedanken! Mit der großzügigen Spende werden wir die Struktur der Hauskrankenpflege in unserem Dorf mitfinanzieren, somit kommt das Geld jenen BizauerInnen zu Gute, die auf die regelmäßigen Hausbesuche unseres Pflegeteams angewiesen sind.

Das Team des KPV Bizau

Sperrmüllsammlung Frühjahr

Die nächste Sperrmüllsammlung findet am **Freitag, 14. April 2023, von 13:30 - 17:00 Uhr** auf dem Parkplatz gegenüber des Fußballplatzes statt.

Das sperrige Material ist nach Metall-, Holz- und Kunststoffteilen bzw. Elektroabfall zu trennen. Alle Elektrogeräte (auch Kleingeräte wie Fön, Mixer, usw.) können bei der Sperrmüllsammlung kostenlos abgegeben werden. Diese Geräte enthalten wichtige Rohstoffe, die verwertet bzw. wiederverwendet werden können – bitte daher nicht über den Hausmüll entsorgen. Re-Use taugliche Elektrogeräte können bei der Problemstoffsammlung abgegeben werden.

Kosten für (inkl. 10 % USt.):

- PKW-Reifen ohne Felgen: € 5,61 per Stk. mit Felgen: € 10,56 per Stk.
- Traktorreifen ohne Felgen: € 32,34 per Stk. mit Felgen: € 45,21 per Stk.

Autowracks oder Altagautos werden nach Voranmeldung bei der Fa. Ennemoser (T 05518 2275) abgeholt.

Sanierung „Steckohag“

Am **Samstag, 15. April 2023**, ab 13:00 Uhr, soll der „Steckohag“ ab dem „Hondler“ wieder „in Schuss gebracht“ werden. Die „Schwarzarbeitervereinigung“ hat sich wieder bereit erklärt, die Sanierungsarbeiten mit Material der Gemeinde durchzuführen.

Da es viel zu tun gibt, würden sich die „Schwarzarbeiter“ und die Gemeinde über weitere Helfer*innen freuen – wer gerne mithelfen würde, bitte im Gemeindeamt melden.

Theaterverein Bizau -

Liebe Theaterfreunde!

Wir freuen uns, dass wir dieses Jahr das Stück "Wie im Himmel" nach dem gleichnamigen Film von Kay Pollack aufführen dürfen. "Wie im Himmel" war im Jahr 2005 als bester nicht-englischsprachiger Film für den Oscar nominiert und wurde von Publikum und Kritikern gleichermaßen gefeiert.

Er erzählt die Geschichte des berühmten Dirigenten Daniel Daréus, der nach einem Herzinfarkt in sein Heimatdorf zurückkehrt und dort, zunächst eher widerwillig, als Leiter des örtlichen Chores eine neue Herausforderung findet.

Während der Chor unter Daniels unkonventioneller Leitung aufblüht, schlagen ihm im Dorf auch Misstrauen, Selbstgefälligkeit und erbitterter Widerstand entgegen. Der Lebenstraum von Daniel beginnt sich zu erfüllen, als er nach langer Irrfahrt lernt, die Menschen und sich selbst zu lieben

Das Stück wurde von Josef Anton Meusburger bearbeitet, ins „Wälderische“ übersetzt und in einen heimischen Kontext gebracht. Unter der Regie von Andreas Neusser und der musikalischen Leitung von Martin Melchior Ritter erzählen die Schauspieler*innen des Bizauer Theatervereins eine inspirierende Geschichte über Freundschaft, Solidarität, Lebensfreude und die heilende Kraft der Musik.

Die Premiere findet am 30. April 2023 um 20:00 Uhr im Gebhard-Wölfle-Saal statt.

Weitere Aufführungen (jeweils um 20:00 Uhr):

Samstag, 06.05.2023

Sonntag, 07.05.2023

Samstag, 13.05.2023

Sonntag, 14.05.2023

Kartenverkauf auf <http://theaterverein-bizau.at> oder telefonisch unter 0677/62640745.

Die Telefonzeiten sind: Mo. – Fr. 08:00 – 12:00 Uhr und Sa. – So. 13:00 – 19:00 Uhr

Wir freuen uns auf viele Besucher. - Theaterverein Bizau

Allgemeines:

Ostergrüße / -wünsche

Das Team vom Gemeindeamt wünscht Euch frohe, erholsame Ostertage mit vielen schönen Momenten im Kreise Eurer Lieben.

Projekt „Blumeninseln“ / „Blühinseln“

Wir möchten einige bisherige Rasen-Kleinflächen der Gemeinde in diesem Jahr zu „Blumeninseln“ / „Blühinseln“ machen. Wer sich an der Anlage solcher Flächen beteiligen möchte, melde sich bitte im Gemeindeamt, um den gemeinsamen Saatgutankauf u.a. zu organisieren.

Die Flächen würden über den Sommer weder gemäht noch gedüngt, sodass sich die volle Blütenpracht entwickeln kann. Neben der Verschönerung des Ortes leisten wir damit auch einen aktiven Beitrag zu mehr Biodiversität, zu mehr Kulturlandschaft und mehr Lebensraum für Bienen und Insekten.



4. April 2023


Norbert Greussing, Bürgermeister